

Statement des Rektors zu der Orientierungswoche der Fachschaft Wirtschaftswissenschaften

20. Oktober 2022

Prof. Dr.-Ing. Gerhard Sagerer, Rektor der Universität Bielefeld:

„Die Vorkommnisse im Rahmen der von der Fachschaft Wirtschaftswissenschaften organisierten Orientierungswoche für Erstsemesterstudierende beschämen die gesamte Universität. Die Aufgaben bei der sogenannten Kneipenrallye sind nicht akzeptabel und mit unseren Werten nicht vereinbar. Und dies offenbar schon seit Jahren. Davon distanzieren wir uns entschieden. Ich hoffe, dass es sich um einen Einzelfall handelt. Grundsätzlich gilt: Die Arbeit der ehrenamtlichen Fachschaften ist ein sehr wichtiger Bestandteil für die universitäre Kultur sowie für das Ankommen und das Miteinander unserer Studierenden. Und so soll es auch bleiben. Wir werden den aktuellen Vorfall zum Anlass nehmen und mit den Fachschaften über unsere Werte, die Gestaltung und die Rahmenbedingungen der Orientierungswochen sprechen. So etwas darf nicht wieder passieren.“